

コミュニティ・スクール CSだより

発行:CS事務局

小中一貫 学校教育目標 人として 熱く 優しく たくましく
重点目標 元吉原小学校 自分で みんなで さいごまで

令和6年度も早いもので7月となり、あと2週間あまりすると夏休みを迎えます。5月、6月は、総合学習や社会科、生活科の学習で地域からゲストの方をお呼びしたり、様々なボランティア活動で多くの方々にご協力をいただいたりしました。子供たちの豊かな学びや学習活動を支えていただき、大変ありがとうございます。その活動の様子をお伝えします。

ありがとう
ございます!

つながろう!つながろう!元吉原 元小えがオン応援団

元小ふれあい協力員



5月30日 1年生、4組・5組 さつまいもの苗差し

JA 富士伊豆の須津営農経済センターから藤田さんをお招きし、1年生と、4組・5組の子供たちがさつまいもの苗差しを行いました。11月ごろにはおいしいさつまいもが収穫できるといいです。生活科「きせつとなかよし あき」が楽しみですね。また、藤田さんには、4組・5組のきゅうりの苗でもお世話になりました。ありがとうございました。



最初に苗の差し方を学びました。みんなで並んで上手に植えることができました。

5月23日 読み聞かせ

今年度初めての読み聞かせ活動がありました。地域の「あおむしの会」の皆様、保護者や地域協力者の皆様を合わせて16名の方々が読み聞かせボランティアをやってくださっています。月2回の機会に、楽しい話や初めて聞く話をどの子も楽しみにしています。ありがとうございます。



6月4日 元吉原レンダークラブさんから 花苗の贈呈

今年度も夏の花壇を整備するために、元吉原レンダークラブのみなさんが花の苗をたくさんプレゼントしてくださいました。環境・園芸委員会の委員長がお礼の言葉を述べ、それぞれが担当花壇のデザインを考えて苗を配置し、花壇作りを行いました。環境整備へのお力添え、大変ありがとうございました。



5月30日、6月4日 5年生総合学習 バナナの苗植え

今年度は、5年生が総合学習でバナナの栽培に取り組んでいます。地域にお住いの鈴木孝正さん、鈴木允さんのお力添えで、東校舎の東側の方にある栽培園にアイスクリームバナナの苗を2本植えました。これは、地域活性化を目指す鈴木さん方の栽培研究と気候変動や社会科「未来を支える食料生産」の学習とが関連し合っていることです。社会に開かれた豊かな学びとして生かされていくといいです。



5/30 鈴木さんのバナナ栽培についての話



6/4 苗植え



6月10日 6年生総合学習 ベーカリーHOLOHOLO 村瀬 彰さんのお話

地域の素敵なパン屋さんベーカリーHOLOHOLOの村瀬さんが、今年も6年生にパン作りの仕事について話を聞かせてくださいました。思った以上に大変なパン作りの仕事の様子や人との出会いの大切さなどのお話から、6年生は多くのことを学ぶことができました。村瀬さん、ありがとうございました。



- ・パン屋さんの大変さや楽しみなどが分かりました。ありがとうございました。
- ・睡眠時間が3時間でも、みんなから信頼されるパン屋にしたいことがよく分かりました。彰さんの気持ちを大切に食べたいです。
- ・地域の人を喜ばせている村瀬さんはすごいです。「夢が叶ってもそれは原点」の村瀬さんのお話のように、いつも苦労はあるよと心にとめて生活したいです。
- ・将来について考える可能性が増えた気がしました。
- ・お母さんにも教えてあげたい。彰さんの工夫がよく分かりました。いつかパン屋になってみたいと思います。



6月11日 トイレ清掃ボランティア

子供たちが掃除しきれない所をボランティアの皆さんがきれいにしてくれています。気持ちよく使えるトイレにしてください、ありがとうございます。



6月12日 交通安全リーダーと交通安全を語る会



元吉原地域にあるカーブミラーや見守りの方の位置、反射板やテープの有無など、日常感じている危険箇所や交通安全に関することに関して、6年生が作成したプレゼンテーションをお題にして、トー・フォークダンス形式で交通安全について話し合いました。子供も地域の方々もそれぞれの見方で考えを出し合い、とても有意義な会となりました。ありがとうございました。

令和6年度 元吉原小は創立150周年をむかえました！！

明治7年（1874年）10月に妙法寺本堂に公立学校の公立香久舎（こうりつこうきゅうしゃ）として生まれた元吉原小学校は、今年度創立150周年をむかえました！

10月9日をお祝いの日として決め、子供、保護者、学校、地域でお祝いの気持ちを表していきたいと思ひます。

この記念すべき年を一つの節目に、さらなる元吉原小と元吉原地域の発展を大切にできるよう、子供たちの心や想いを育てていきたいと思ひます。



園芸ボランティアの方々が苗植えを助けてくださいました。子供たちがデザインした150周年をお祝いする素敵な花壇になりました。ありがとうございました。